

# El SAS impulsa la formación diabetológica

**Francisco Acedo**

Tras la firma de un acuerdo entre el Servicio Andaluz de Salud (SAS) y las asociaciones española y andaluza de Educadores en Diabetes, la Junta de Andalucía va a potenciar la formación de los profesionales sanitarios en el cuidado de las personas con diabetes a través de un plan específico que permitirá mejorar los conocimientos, habilidades y actitudes al respecto.

El plan de formación cuenta con una inversión inicial de 32.000 euros y constará de 12 talleres, a celebrar este año y el próximo, en los que se abordarán aspectos tan variados como el apoyo psicosocial al paciente y sus familiares, el adiestramiento en las técnicas de autoinyección y autoanálisis, el entrenamiento en hábitos saludables de alimentación y ejercicio físico, la mejora de las prácticas para el reconocimiento, prevención y tratamiento de alteraciones del nivel de glucosa en la sangre, etc.

Datos de la Consejería de Salud cifran en 450.000 el número de diabéticos en la comunidad autónoma andaluza. De ellos, el 5% sufre diabetes tipo 1 y el resto, tipo 2, la más frecuente en adultos y ancianos.

La Junta de Andalucía prepara una campaña de información a los ciudadanos sobre los problemas de la diabetes, una de las enfermedades con más afectados en toda la región durante el último lustro. 🍎